



En el marco del bicentenario del nacimiento de Louis Braille,
la Alianza Francesa organiza la instalación sonora de
Renée Pietrafesa y Fabrice Lengronne.

martes 1º de setiembre 19:30hs.
Centro Cultural, Alliance Française

OÍDO POR OJO, SONIDO POR IMAGEN.

En la sociedad televisiva, el sentido nace de la visión, el sonido se vuelve ruido de fondo. La experiencia humana es la percepción del tiempo, inexorable. El sonido es el tiempo, inconsciente y fugaz, desmemoriado y omnipresente. La visión escucha, el oído ve.

Recorriendo las miradas sonoras que estructuran nuestro espacio, compartiendo la experiencia del no vidente, retomamos consciencia del poder del sonido y de la escucha. Sonido, ruido, música, silencio: el oído volverá al mundo más visible.

del 1º de setiembre al 19 de setiembre, lunes a viernes de 10h00 a 20h00.
Centre Culturel, Alliance Française.